
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

26.09.2022

Anwesend 4 Personen, Sitzungsleitung und Protokoll

Beginn 13:30

Ende 14:59

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung
wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails

1.1 Mails

Der Berg an angestauten E-Mails wurde bearbeitet und beantwortet.

1.2 Mail Klausurensammlung

Wir haben eine weitere Einsendung auf GAF@ bekommen. Die Klausur wird geprüft und einsortiert.

2 Alte ToDo
2 Um Knopf am Gumbelküchen-Herd kümmern

2 Mail-Moderations-Sitzung

2 Mail an GAF-intern dass ALLE also auch Mathe und Medieninfo ein Vertretikon schicken muessen damit
wir unseren Anteil am Geld bekommen

2 Neue Plone-Version für GAF-Homepage anschauen

2 Datenschutz und Cookies Hinweise auf der Webseite anpassen

2 Herausfinden was man wegen Sesam machen kann

2 Infotafel zum Namensgeber des Gumbels und der Fachschaftsgeschichte erstellen

2 Anleitung zur Maileinrichtung auf die Webseite stellen

2 Protokoll für Sitzungen - Mail, da für Transponder-Vergabe gebraucht

2 Ein Teil der Einkaufsliste abarbeiten (fortgeschritten)

2 nachfragen wie das mit selbst gekauften Transpondern und Sperrgebuehr ist

2 Aktionstag anstelle von Sommer-O-Phase

2 Mailerinnerung an gaf-intern

2 Antwort an Unity bzgl. Werbung schreiben

2 Nach Sofabezügen umschauen
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2 Den Wasserhahn in der Gumbelküche entkalken/ersetzen

2 Papierspender für Gumbelküche recherchieren bzw. planen

2 Visitenkarten überarbeiten und Finanzantrag stellen

2 Leute anschreiben um ein Mister X Spiel zu organisieren

2 Schlösser für die Schaukästen besorgen

2 Gruppenfoto unter <Über uns> mit dem neuen Foto ersetzen

2 Eine Semesterstartmail verfassen

2 Regelmäßig die Schaukästen auf Inhalte überprüfen

3 Berichte

3.1 AKs

AK Feste: Dudle für eine Planungssitzung für das kommende Semester wurde herum geschickt.

AK GAF-Services: Gruppenfotos wurden bestellt und sind inzwischen aufgehängt. Diverse Schäden an Gum-
belschränken und die defekte Leuchtstoffröhre im GAF Büro werden demnächst als Schäden gemeldet. Ein
Gumbelschlüssel wird seit Wochen vermisst.

AK LuST: Es wurde eine Gruppe gegründet, welche die Interessen von Physikerinnen vertritt. Im Oktober wird
ein Treffen mit dem Studiendekan stattfinden, wo der Input der Interessengruppe weitergegeben werden soll.
Beispielsweise geht es darum, dass die Abbrecherquote von Physikerinnen reduziert werden soll. Parallel wird an
der Webseite gebastelt. Wegen Vorlesungsfreier Zeit ist aktuell nicht allzu viel los. Es ist beabsichtigt die einzelnen
Fächer wieder mehr zusammenarbeiten zu lassen. Ebenfalls wird auch hier wieder Nachwuchs benötigt. Lehrpreis:
Die Umfragen müssen noch ausgewertet werden. Bis auf den Sommerfeld sind schon alle Lehrpreise da. Ebenfalls
soll an der Einführung weiterer Vertiefungen gearbeitet werden. Dafür sollen die kommenden Erstsemester nach
ihren Interessen gefragt werden in Form einer Umfrage.

AK Ophase: Ein Mitglied hat einen GAF Account bekommen. Es gibt einen chronischen Personalmangel.
Demnächst kommt eine Tutorenwerbemail. Alle Gafikas sind aufgerufen für weitere Tutoren zu werben. Die Ophase
geht wegen Inflation vermutlich über ihr Budget.

ToDo: Root-Schrank reparieren.

ToDo: Inhalte der Kurzvorträge prüfen.

AK Root:

• Die monatlichen Root-Treffen am 27.8. und 13.9. haben stattgefunden, es wurde ein bisschen an der
Infrastruktur gearbeitet.

• Matrix-Server ist WIP (Work-In-Progress)

• Bürorechner: Setup mit NixOS ist in Planung, nicht wundern falls ein oder zwei Rechner ohne Bildschirm im
GAF-Büro unter der Fensterbank laufen und ab und zu neu starten.

• Termine für nächste Root-Treffen: KEINE Online-Sitzung am 11.10. weil OPhase, aber nächstes Treffen am
29., wenn es mit den Corona-Zahlen sinnvoll und zulässig ist auch in Präsenz. Einladung dazu kommt, wenn
das feststeht. Zusätzlich evtl Root-Schnuppersitzung online oder in Präsenz, Termin wird nach O-Phase
ausgedudelt.

• Anfrage wegen Impressum und Datenschutzerklärung bezog sich eigentlich auf Stuve-Homepage (die ist
im LMU-Fiona und von irgendwem bei der Stuve verwaltet). Aktualisierungen an den GAF-Seiten zu
Datenschutz+Impressum sind trotzdem in Arbeit, weil sich da ein paar Gesetze geändert haben.

3.2 Konvent

Nichts Neues.
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4 Diskussion

4.1 Lehrpreis für Verstorbene

Ergebnis: Im Falle des unerwarteten Ablebens eines Preisträgers, soll die Familie gefragt werden, ob der Lehrpreis
posthum an diese Person vergeben werden darf.

4.2 Verleih von Spielen

Ergebnis: Wir werden wieder Spiele verleihen. Als Pfand dient ihre LMU Card (lässt sich leichter wieder zurückgeben,
wenn eine andere Person den Ausweis wieder zurückgibt.) Es soll noch ein Plakat erstellt werden, das Studis darauf
hinweist.

ToDo: Spiele Verleih Plakat erstellen und aufhängen

4.3 “Aktive” Seite (GAF Homepage)

Ergebnis: Der AK LuSt wird sich darum kümmern.

ToDo: “Aktive Seite” aktualisieren

4.4 Beantworten von GAF@ Mails

Zwei Leute pro Fach sollen die GAF@ Liste im Auge behalten und Mails beantworten.

ToDo: Mail an GAF Intern schreiben um Leute zu informieren

ToDo: Mail an Fachschaftssprecher schreiben, damit diese informiert sind und ggfs. Freiwillige finden.

5 Anträge

5.1 GAF Account für die Fachschaftssprecherin der Mathematik.

Sie bekommt einen Account und soll sich bei den Roots melden.

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.2 Transponder Antrag für ein Mitglied.

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.3 bis zu e 5 fürs Essengehen

Wie vor Corona ist das gemeint als Aufwandsentschädigung für die Aufräumaktion

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.4 e 10 für Scheren

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.5 e 35 für zwei Bitsets

⇒ Für den Antrag konnte kein Konsens gefunden werden.

5.6 e 20 für zwei paar Schaufel und Besen

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.7 e 30 für 15 m Verlängerungskabel für Strom

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.
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5.8 e 70 für zwei Picknickdecken mit 2 * 3 m

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.9 e 15 für große Tesa-Rollen

⇒ Für den Antrag konnte kein Konsens gefunden werden.

5.10 e 20 für einen Presenter

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.11 e 10 für Teppichklebeband

⇒ Für den Antrag konnte kein Konsens gefunden werden.

5.12 e 25 für Kabelkanal im Büro

ToDo: Kabelkanal für Draußen und StuVe anlage

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.13 e 150 für einen Wasserhahn

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.

6.1 GAF Wiki

Tragt bitte alle Leute in ihren HoPo Positionen ins Wiki ein. Diese sollen im Wiki unter “FS/Zuständigkeiten”
aufgelistet werden. Ergänzt im Wiki bitte auch neue Hopo-Funktionen und verlinkt Konstisitzungsprotokolle.

6.2 Post

Es wird demnächst viel Post kommen, wegen der Ophase. Diese möge regelmäßig von den Anwesenden im Büro
abgeholt werden.

7 Anstehende Termine
• 2022-10-02
AK Feste - 11 Uhr - Gumbel

• 2022-10-03 - 10-10
Vorbereitung Ophase

• 2022-10-09
Ak Lust

• 2022-10-11 - 10-14
O-P-H-A-S-E

• 2022-10-17
Beginn Vorlesungszeit WiSe22/23

• 2022-10-17
18 Uhr c.t. GAF Sitzung

• 2022-10-21 - 23
EWo Ersatzprogramm

• 2022-10-24
Ophase Sitzung
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• 2022-10-31
GAF Sitzung & Schnuppersitzung


